

Prolongarán por otras 48 horas la tregua en la ciudad siria de Aleppo y en la provincia de Latakia



Damasco, 10 may (RHC) El Ministerio de Defensa de Rusia anunció que por acuerdo con las autoridades de Siria, las bandas armadas y Estados Unidos, se prolongará por otras 48 horas la tregua en la ciudad de Aleppo y en el norte de la provincia de Latakia.

En Damasco, aseguró Serguéi Kuralenko, portavoz del Centro de coordinación ruso para la reconciliación de las partes en conflicto en el país árabe, que el alto el fuego en Aleppo ha permitido disminuir la tensión en esa zona y reducir el número de violaciones del cese de las hostilidades, adoptado en febrero último.

Por otra parte, las Fuerzas Armadas sirias continúan sus operaciones militares contra las bandas de grupos extremistas como el Frente al Nusra en varias zonas del territorio nacional.

También se conoció que este martes un niño de apenas 7 años fue ejecutado a tiros por miembros del grupo terrorista Estado Islámico, quienes justificaron que lo habían escuchado maldecir a la divinidad, mientras jugaba en la calle con sus amigos.

Las Fuerzas Armadas sirias continúan sus operaciones militares contra las bandas del Frente al Nusra y el Ejército del Islam, en varias zonas del territorio nacional.

Las fuentes señalaron que la aviación destruyó decenas de vehículos artillados de los terroristas del Estado Islámico en zonas del este de la provincia central de Homs, 162 kilómetros al norte de Damasco.

Mientras, en las cercanías de la ciudad de Alepo continuaban los enfrentamientos en la región de Jan Tuman, en los accesos de esa localidad ocupada por elementos del Frente al Nusra.

A su vez, en la provincia sureña de Deraa, una unidad de las Fuerzas Armadas destruyó un convoy de vehículos de los terroristas de al Nusra en la carretera entre el viejo cruce fronterizo y la localidad de Naseeb, en la frontera con Jordania.

Tanto el Estado Islámico como al Nusra continúan las violaciones del cese del fuego decretado el 27 de febrero de este año y que según el Centro de Coordinación en la base rusa de Hemymín, en Latakia, pasaron de 500 hasta hoy.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93072-prolongaran-por-otras-48-horas-la-tregua-en-la-ciudad-siria-de-alepo-y-en-la-provincia-de-latakia>



Radio Habana Cuba